

En terminant, il fit en termes heureux, allusion à la société des commis-marchands et à la présence de Mgr Clut, ce zélé missionnaire dont la charité a poussé les courses apostoliques plus loin, dans les régions glacées du Nord, que les plus hardis explorateurs.

---

On lit dans *la Compagne* :

S. G. Mgr l'archevêque de Montréal débarquait à Saint-Jérôme, vendredi soir, à 7 heures et demie. Une foule considérable de paroissiens l'attendaient à la gare, les membres du club "l'Éclair" et autres portant des torches allumées. Tous accompagnèrent Sa Grâce jusqu'au presbytère, la fanfare militaire marchant en tête.

Ce matin, à six heures et demie, messe dite par Monseigneur, avec chant et musique. Beaucoup de fidèles y assistaient.

Puis vers les 9 heures, la bénédiction du nouveau cimetière et du magnifique chemin de croix qu'on vient d'y mettre, étant l'objet de sa visite, l'archevêque s'y transporta, suivi de plusieurs prêtres et d'à peu près quinze cents personnes. On a compté cent cinquante voitures. Les élèves du collège marchaient en procession. M. le curé Labelle célébra le service divin, en plein air, sur un autel provisoire, élevé au milieu du cimetière et orné avec goût.

Après ces diverses cérémonies religieuses, M. H. Leclaire I. C. et conseiller municipal, la maladie empêchant M. le maire d'être présent, lut une adresse de bienvenue et de remerciements à Mgr l'archevêque de Montréal, ce dont il profita pour le féliciter de son élévation dans la hiérarchie ecclésiastique. Monseigneur répondit avec bonheur, comme il sait toujours le faire.

Les prêtres présents à la cérémonie : le R. M. Ant. Nantel, les pères Doucet et Fourmond, les révérends F. X. Sauriol, V. Dupuis, J. Desjardins, C. Cloutier et P. Poissant, M. le diacre C. Martin, ainsi que M. le curé Labelle et ses deux vicaires, Messieurs G. Plouffe et P. Pelletier.

---

Monsieur l'abbé Médéric-Ulric Thibodeau, décédé à Bay-City, Michigan, était membre de la société d'une messe.

T. HAREL, P<sup>TR</sup>E,  
Chancelier.

---

La journée de dimanche, dit le *Journal de Québec*, comptera comme une des plus belles dans les annales de Sainte-Anne de Beaupré. La bénédiction des cloches de cette paroisse, qui a été, on ne peut plus imposante, y a attiré un grand nombre de membres du clergé et de laïques venus de Québec et des diverses paroisses du comté de Montmorency.

Il y a eu messe basse, à 10 heures, célébrée par Son Eminence le cardinal-archevêque de Québec revêtu de la cappa rouge et assisté par le révérend père Grenier, O. M. I., et M. l'abbé Morrisette, curé de Saint-Joachim.